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идей Вильгельма Дильтея для решения современных проблем философии культуры. Современное состояние наук 
о культуре определяется как проблематичное и направленное на поиски новых методологических подходов к воз-
никающим сложным феноменам культуры. Философия культуры рассматривается как основание для развития ме-
тодологических возможностей исследования современных социо-культурных феноменов. В качестве возможной 
основы для новой методологии предлагается подход Вильгельма Дильтея, в русле которого возможно сочетание 
философских, психологических и этнографических методов изучения культуры и ее феноменов.
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The article analyzed and systematized the main points of view on the nature and objectives of the philosophy of 
culture, the main stages of the philosophy of culture as a methodological basis of the humanities considered, methodological 
importance of Neokantianism and the school of German philosophy «Philosophy of life» for the development of cultural 
philosophy XX century defined, the possible value of the ideas of Wilhelm Dilthey to address contemporary problems 
of the philosophy of culture based. Present state of the cultural sciences is defined as problematic and to search for new 
methodological approaches to emerging complex cultural phenomena. Philosophy of culture considered as the basis for 
the development of the methodological foundations of modern study of socio-cultural phenomena. As a possible basis for 
a new methodology proposes an approach of Wilhelm Dilthey, in line with which possible to combine the philosophical, 
psychological, and ethnographic methods for the study of culture and its phenomena.
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В статье представлен анализ творчества художника декоративно-прикладного искусства Семеновой Н.А. Творче-
ство мастера рассматривается как с точки зрения собственного метода, так и в контексте красноярской школы керами-
ки. Особенности творческого метода выявлены через анализ репрезентативных работ методом философско-искусство-
ведческого анализа, разработанным В.И. Жуковским в контексте современной теории искусства. В ходе исследования 
была установлена периодизация творчества, выявлены ключевые темы и сюжеты, установлена диспозиция творчества 
Н. Семеновой в контексте красноярской керамической школы. Выделено 3 периода творчества, один из которых яв-
ляется кризисным. Основные темы в творчестве Семеновой Н.А. – темы природы, древности, мифической наполнен-
ности жизни, двойственной природы человеческой сущности, сказки, космогония, мифология сибирских народов. Об-
ращение к данной тематике делает творчество Семеновой показательным для красноярской школы керамики.
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This article presents the analysis of the work by Semenova N.A., decorative and applied arts craftsman. Her creations 
are viewed from the perspective of individual method and in the context of Krasnoyarsk ceramics school. The peculiarities 
of the creative method are revealed through the analysis of the representative pieces with the method of philosophical and 
art review, developed by V. I. Zhukovski in the context of modern theory of art. During the research the periods of work 
were ranged, main themes and subjects were explored, disposition of work of N. Semenova was specified in the context 
of Krasnoyarsk ceramics school. There are 3 periods of work, with one of them considered to be a crisis one. The main 
themes are nature, antiquity, mythical fullness of life, dual nature, human matter, tale, cosmogony, mythology of Siberian 
people. The use of such themes makes Semenova’s creative work to be a model for Krasnoyarsk ceramics school.
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Сепаратизм – актуальная угроза целостности государства. Статья посвящена эффективному реагированию 
на вызовы сепаратизма, а особенно на их гуманитарно-технологическую составляющую. Авторы показывают, 


